Fédération des Établissements Hospitaliers et d'Aide à la Personne (FEHAP)

Depuis plusieurs mois, les fédérations et unions privées non lucratives du secteur du soin et de l'accompagnement sont mobilisées face à la gravité de la situation dans laquelle se trouvent les établissements et services sociaux, médico-sociaux et sanitaires de la région Bretagne au regard de l'attractivité des métiers de leur secteur ainsi que de leur pérennité.

Dans le cadre de notre démarche que nous voulons proactive, l'ADEDOM, l'ADMR Bretagne, l'ANMECS, APF France Handicap, le CNAEMO, la CNAPE Bretagne, la Croix-Rouge française Délégation Bretagne, la FAS Bretagne, la FEHAP Bretagne, la FISAF, la FNAT Bretagne, la FN3S, Nexem Bretagne, l'UNA Bretagne, l'UNAPEI Bretagne et l'URIOPSS Bretagne ont rédigé une contribution sur l'attractivité du secteur du soin et de l'accompagnement et de ses métiers, que nous vous prions de trouver en annexe 4.

Particulièrement mobilisé pour faire du soin et de l'accompagnement un axe majeur des politiques publiques, notre collectif interfédéral a en effet la volonté d'inscrire son action dans les travaux nationaux en cours mais également dans les suites qui seront données à la conférence nationale au niveau de notre région en lien avec les pouvoirs publics et nos autres partenaires.